



Camas de asfalto en Alpícat

Las calles sirvieron de circuito para la "Cursa de llits"



Alpícat

J.R. LORENZO

M.X.P.

LLEIDA

Tres medio camas, medio coches desfilaron ayer por las calles de Alpícat, en la "II Cursa de llits" que organiza la comisión de fiestas del ayuntamiento. Estas camas con ruedas fueron tripuladas por jóvenes de la localidad y de las urbanizaciones vecinas; dos de ellas ya participaron en la anterior edición. Cada cama contaba con un número de 5 o 6 viajeros, siendo uno de ellos el que conducía el artilugio por medio de un manillar de bicicleta. Los vecinos de Alpícat, sobre todo gente menuda, salieron de sus casas para animar a los pocos atrevidos que recorrieron unos 3 kilómetros de asfalto.

Los integrantes de los diferentes equipos vestían de forma característica; destacó el atuendo de los niños, que con camisetas rasgadas y pintadas rojas en la cara, simulaban estar sangrando.

Sin embargo, el interés por esta prueba, que se incluye en el programa de la Fiesta Mayor iniciada el pasado jueves, ha disminuido respecto el año pasado, donde la participación triplicó a la actual.

Una vez finalizada la carrera, la fiesta continuaba con una sesión de baile, a cargo de la orquesta Marabú. Para aquellos aficionados al teatro, estaba

La "II Cursa de llits", este año con una participación menor respecto al año pasado, el pasacalles y la batalla de agua que hoy mojará a todos los asistentes son los actos más representativos de las fiestas de Alpícat, una de las más visitadas de Lleida.



previsto que a las 23.00 horas el grupo cultural Taciplà d'Alpícat representara la obra "No em toquis la flor" de Lluís Coquard. A las 5.00 de esta madrugada, una costellada para todo el pueblo, organizada por las cuatro peñas encargadas de animar las fiestas, pondría

punto y final a los actos de ayer. Pero sin duda, lo más esperado por los jóvenes es el pasacalles y la batalla de agua que, a partir de las 11 de la noche de hoy, se efectuará en la plaza Catalunya. Se aconseja a todos aquellos que vengan de fuera para asistir al acto como

espectadores traigan ropa de repuesto, porque el objetivo principal es dejar calados a todos los presentes.

Los más pequeños serán los protagonistas de los juegos infantiles previstos para mañana, último día en que Alpícat se vestirá de fiesta.●